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На пяти площадях города: 
в Советском районе — пло-
щадь Жукова (у стадиона им. 
Ленина), ул. Октябрьская, 
122 (на площади у магазина 
«Юность»), в Заводском — 
Комсомольская площадь, в 
Железнодорожном — пло-
щ а д ь  П о л и к а р п о в а ,  в 
Северном — площадь у 
здания администрации 
р а й о н а  ( М о с к о в с к о е 
шоссе, 137) развернулась 
торговля продовольствен-
ными товарами к новогод-
нему столу.

На ярмарке широко 
были представлены мяс-
ные, колбасные изделия, 
молочная, плодоовощ-
ная, алкогольная продук-
ция, живая птица, конди-

терские, хлебобулочные 
изделия. Как рассказал 
начальник торговли и пот-
ребительских ресурсов 
департамента аграрной 
политики Орловской обла-
сти В.П. Агапов, общий 
объем поставки составил 
16 млн. рублей.

Губернатор Орловской 
области Е.С. Строев  побы-
вал на нескольких ярма-
рочных площадках, чтобы 
убедиться в том, что  жите-
ли Орловщины встретят 
Новый год  за богатыми, 
по-праздничному обиль-
ными  столами.

Главу региона встреча-
л и  Д е д  М о р о з  с о 
Снегурочкой, сопровож-
даемые символом насту-

пающего года —  Бычком. 
Несмотря на морозный 
день, все ярмарочные пло-
щади были заполнены 
народом. Предновогодняя 
ярмарка для жителей 
города — всегда настоя-
щий праздник. Сюда ста-
раются приходить семья-
ми. Пухленькие ребятишки 
со здоровым румянцем на 
щечках весело подпевали 
артистам самодеятельно-
сти, скоморохам, сказоч-
ным персонажам, выпля-
сывающим почти около 
каждого лотка.  Юным 
орловцам было приятно 
получить подарки из рук  
Деда Мороза и губернато-
ра Е.С. Строева.

Интересную концерт-
ную программу подгото-
вили студенты и препода-
ватели Орловского инсти-
тута искусств и культуры. 
Разудалые разливы гар-
моней придавали празд-
нику простой, народный 
характер, который был 
издавна присущ русским 
ярмаркам.

Е.С. Строев общался с 
орловцами, интересовался 
их пожеланиями и предло-

жениями. Ассортимент на 
ярмарке радовал своим 
разнообразием, да и цены, 
несмотря на мировой 
финансовый кризис, не 
подвели. Чего тут только не  
было! Мясо, живая рыба и 
птица, фрукты, овощи, мед, 
хлебобулочные изделия и, 
конечно же, ели и сосны. 

Говядину орловцы смог-
ли закупить по 145 рублей 
за килограмм, свинину — 
по 150—180 рублей, мясо 
птицы — по 85 рублей. 
Очень выгодно обошлись 
покупателям растительное 
масло — 40 рублей, яйца 
— 33 рубля за десяток. 
Новогодние красавицы  
ели продавались по цене 
от 170 рублей. 

Рекомендованные цены 
были выдержаны, а на 
некоторые продукты даже 
занижены. Жители оста-
лись довольны и выразили 
с в о ю  б л а г о д а р н о с т ь 
областным и городским 
властям за такую щедрую 
предновогоднюю ярмарку. 

Марьяна МИЩЕНКО.

Фото 

Сергея МОКРОУСОВА.

Предновогодняя ярмарка

На прошедших выходных в Орле прошла 

традиционная предновогодняя ярмарка, 

в которой приняли участие  ОАО АПК 

«Орловская Нива», ОПО «Союз 

Орловщины», предприятия 

агропромышленного комплекса, 

пищевой и перерабатывающей 

промышленности, предпринимательские 

структуры, предприятия торговли всех 

районов области.

ГОДУ ДИНАСТИИ 
КАНТЕМИРОВ 
ПОСВЯЩАЕТСЯ...

На днях из Москвы вернулась 

делегация Орловской области, 

которая принимала участие в 

заседании «круглого стола», 

организованного посольством 

Республики Молдовы в РФ. 
«Круглый стол» на тему «Династия 

Кантемиров в молдавско-русских отно-
шениях», посвященный 335-летию со 
дня рождения господаря Молдовы Дмит-
рия Кантемира и 300-летию со дня рож-
дения сына господаря, поэта и диплома-
тического деятеля Антиоха Кантемира, 
проходил с участием ученых из России и 
Молдовы, представителей Совета Феде-
рации и депутатов Госдумы. Орловскую 
делегацию представляли директор цент-
ра культуры города Дмитровска 
В.В. Капранова, сотрудник центра 
Л.В. Ставцева.

Представители орловской делегации 
рассказали о многолетней дружбе 
жителей Дмитровска и Молдовы, об 
истории основания Дмитровска Д. Кан-
темиром. В качестве подарка временно 
поверенному в делах Республики Мол-
довы в РФ Василиу Саве дмитровцы 
преподнесли картину с изображением 

Кантемировского парка, автором кото-
рой является местный художник Леонид 
Монаков.

После заседания «круглого стола» со-
стоялась встреча В. Савы с представите-
лями орловской делегации. Обсужда-
лось предстоящее в 2011 году праздно-
вание 300-летия со дня образования 
города Дмитровска. Планируются кон-
церты в Дмитровске молдавских твор-
ческих коллективов, ряд других мероп-
риятий. По словам временно поверенно-
го в делах Республики Молдовы в РФ 
В. Савы, подробнее предстоящие меро-
приятия будут обсуждены при его бли-
жайшей личной встрече с главой регио-
на Е.С. Строевым.

РОЖДАЕМОСТЬ 
НЕ СНИЗИЛАСЬ

Заканчивается 2008 год, кото-

рый был объявлен в России 

Годом семьи. Он принес попол-

нение в 1890 орловских семей. В 

Орловском областном перина-

тальном центре появилось на 

свет 937 девочек и 953 мальчи-

ка. 
Как рассказала заместитель главного 

врача по медицинской части перина-
тального центра И.А. Дьяконова, в этом 
году по сравнению с прошлым рождае-
мость в Орле не снизилась. В двадцати 
семьях произошло вдвойне радостное 
событие — родились двойняшки. Реша-

ются на рождение ребенка и совсем 
молодые мамы — самой юной в этом 
году исполнилось пятнадцать лет.

 Появление на свет малыша — это не 
только огромная радость, но и большая 
ответственность. Не побоявшись труд-
ностей, двадцать четыре мамы в этом 
году решились на рождение пятого 
ребенка.

 Напомним, с 1 января будущего года, 
при появлении на свет третьего ребенка 
семья получит 15 тысяч рублей едино-
временно, при рождении четвертого и 
последующих — по 20 тысяч рублей. При 
этом сохраняются все льготы для много-
детных семей, которые были определе-
ны законом в 2003 году.

ОЗИМЫЕ ЗИМУЮТ 
УСПЕШНО

Выпавший снег стал благоприят-

ным фактором для зимовки ози-

мых культур. В нашей области 

площадь посева под основными 

хлебными культурами в этом 

году по сравнению с прошлым 

увеличена на 60 тысяч га и 

составила 430 тысяч гектаров. 

Для Орловщины — это рекорд-

ный показатель. 
Озимая пшеница посеяна на площади 

390 тысяч гектаров, рожь заняла 30 
тысяч, тритикале — 10 тысяч га. Наряду 

с традиционными сортами посеяны 
новые — «Московская-56», «Ариадна», 
«Москвич». 

Озимые культуры посеяны в опти-
мальные агротехнические сроки и к 
декабрьским морозам успели правильно 
сформироваться, накопить питательные 
вещества. 

Зимовка озимых культур проходит 
успешно, и это вселяет уверенность, что 
в новом году область получит высокий 
урожай.

ПРАЗДНИК ВСТРЕТИМ 
ЗДОРОВЫМИ

В дни рождественских каникул 

ничто не помешает детворе при-

нять участие в праздниках у 

елки, новогодних карнавалах и 

зимних играх на воздухе. 
В эти дни в области отмечается сни-

жение заболеваемости острыми респи-
раторными вирусными инфекциями на 
пять процентов. Грипп не регистриру-
ется.

 В медицинских учреждениях обла-
сти завершается вакцинация. Профи-
лактические прививки позволяют либо 
полностью избежать гриппа, либо зна-
чительно облегчают его течение. Для 
выработки полноценного иммунитета 
необходимо около двух недель. На се-
годня привито уже около 117 с полови-
ной тысяч человек. План практически 
выполнен.

НОВОГОДНИЕ 
ДЕЖУРСТВА 
В УСИЛЕННОМ 
РЕЖИМЕ

В период новогодних праздников 

безопасность жителей области 

будут обеспечивать полторы 

тысячи сотрудников милиции. 

Все отделы внутренних дел 

переведены на усиленный 

режим несения службы. В Орле 

охранять спокойствие горожан 

будут 290 милиционеров. 
Совместно со специалистами МЧС 

они уже провели проверку противопо-
жарной и антитеррористической защи-
щенности школ, детских садов, пансио-
натов и загородных оздоровительных 
лагерей. 

Объектами наблюдения милиции 
стали также орловские леса и посадки. 
Работники лесничеств на охрану елок 
выйдут вместе с сотрудниками патруль-
но-постовой службы.

Специалисты-кинологи с помощью 
служебных собак обследовали места 
проведения праздничных мероприятий. 
В рамках операции «Пиротехника» перед 
инспекторами по делам несовершенно-
летних и участковыми уполномоченными 
милиции стоит задача контролировать 
использование петард и других взрыво-

опасных изделий несовершеннолетними. 
На праздничных мероприятиях будет 

присутствовать наряд патрульно-посто-
вой службы. В Орле введены дополни-
тельные маршруты патрулирования 
улиц, созданы резервные следственно-
оперативные группы.

НАСТРОЕНЫ 
НА НОВЫЕ ПОБЕДЫ

На днях во Дворце спорта ФСО 

«Юность России» прошла откры-

тая тренировка спортсменов 

областной федерации киокусин-

кай карате, в которой приняли 

участие более 300 человек. 
Тренировка была организована с 

целью подведения итогов 2008 года и 
награждения лучших спортсменов.

В уходящем году Орловская федера-
ция киокусинкай заняла второе место на 
чемпионате России, третье — на пер-
венстве России. 

— Для нас эти достижения — еще не 
предел, — считает председатель Орлов-
ской федерации киокусинкай В.Н. Бах-
тин. — Орловские бойцы настроены на 
новые победы.

Высоких результатов уже добились 
спортсмены А. Абдуназаров, Р. Беликов, 
А. Зайтиков, Р. Трубин, Д. Волынкин, 
М. Силкина. Их имена составляют славу 
Орловской федерации киокусинкай.

Информагентство 

«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

Когда можно говорить, что жилищ-
но-коммунальный комплекс ра-

ботает слаженно, чётко — как часы? 
Разумеется, когда в наших домах 
светло, тепло и уютно. Это как воз-
дух, которым мы привычно, не заме-
чая, дышим. 

Но когда нарушается электро-
снабжение или в доме начинают ос-
тывать батареи, а на улице в это 
время крепчает мороз, тогда — ЧП! 
Тогда в одно мгновение наша при-
вычная, размеренная жизнь превра-
щается в кошмар. Наверное, у мно-
гих свежи в памяти недавние теле-
репортажи из замерзающего якутс-
кого посёлка...

В праздничные дни — а у нас но-
вогодние каникулы растянуты почти 
на две недели — от коллективов 
предприятий ЖКХ потребуются осо-
бая ответственность, крайняя соб-
ранность и дисциплинированность. 
Ничто не должно омрачить празднич-
ной атмосферы. Совершенно не слу-
чайно вопросы прохождения осенне-
зимнего периода 2008—2009 годов 
предприятиями жилищно-комму-
нального хозяйства страны рассмат-
ривались первыми в ходе всерос-
сийского селекторного совещания, 
которое в минувшую субботу провёл 
вице-премьер Правительства РФ 
Д.Н. Козак. Обсуждались также  при-
нятые правительством меры по сти-
мулированию рынка жилья. 

Открывая селекторное совеща-
ние, Д.Н. Козак отметил, что прави-

тельство уделяет пристальное вни-
мание вопросу подготовки к осенне-
зимнему периоду, обеспечению бес-
перебойной работы организаций 
ЖКХ, а также энергетического комп-
лекса. Как  положительный резуль-
тат таких совместных усилий — 
своевременное начало отопитель-
ного сезона во всех без исключения 
субъектах РФ. Однако, подчеркнул 
вице-премьер, это не повод для са-
моуспокоения. Несмотря на все 
принимаемые меры, увы, новый ото-
пительный сезон уже «отметился» 
несколькими, в том числе и весьма 
серьёзными, авариями на объектах 
ЖКХ, срывами поставок коммуналь-
ных услуг потребителям. 

— Срыв поставок услуг потреби-
телям жилищно-коммунального сек-
тора просто недопустим, — медлен-
но, с расстановкой, чтобы до участ-
ников совещания дошло каждое 
слово, сказал вице-премьер. — Это 
особенно актуально в нынешних ус-
ловиях, когда складывается не-
простая социально-экономическая 
ситуация вследствие глобального 
финансового кризиса. К сожалению, 
многие люди лишаются работы, ли-
шить их ещё и тепла... Повторяю, 
это недопустимо. Это наша с вами 
ответственность. Незамедлительно 
должны быть приняты все организа-
ционные, финансовые решения, 
чтобы жилищно-коммунальный сек-
тор работал без провалов. 

(Окончание на 2-й стр.)

АКТУАЛЬНО

Пусть грядущий Новый год 
только радость принесёт

В совещании приняли участие 
руководители органов государст-
венной власти области, местного 
самоуправления, служб и ве-
домств.

По информации заместителя 
председателя коллегии области, 
руководителя департамента эко-
номической политики Н.Н. Цико-
рева, по состоянию на 29 декабря 
в органах службы занятости заре-
гистрировано около 5,6 тысячи 
безработных граждан, что на 250 
человек меньше, чем в начале 
2008 года. Осуществляется посто-
янный мониторинг ситуации на ре-
гиональном и локальном рынках 
труда. Создано 169 консультаци-
онных пунктов, где сотрудники 
кадровых служб предлагают рабо-
чие места работникам, подлежа-
щим сокращению. В ряде районов 
открыты информационные пункты, 
позволяющие гражданам само-
стоятельно получать необходимые 
сведения по банку вакансий, об-
щественным работам, временно-
му трудоустройству, профессио-
нальному обучению.

Проведена корректировка ре-
гиональной программы занятости 
населения. Предусматривается 
возможность обеспечения рабо-
той около 6 тыс. человек в малом и 
среднем бизнесе. В целях оказа-
ния поддержки работникам, уво-
ленным по сокращению или ока-
завшимся под угрозой потери ра-
бочих мест, будут расширены мас-
штабы организации временной 
занятости, общественных работ в 
АПК, строительстве, ЖКХ, дорож-

ном строительстве, ремонте дорог. 
В этих видах деятельности допол-
нительно могут быть заняты 5 
тысяч человек. Кроме того, будут 
осуществлены подготовка, пере-
подготовка, повышение квалифи-
кации более 3 тысяч безработных 
граждан в соответствии с требо-
ваниями рынка труда, в связи с 
планами ввода в действие высоко-
технологичных производств, раз-
витием предпринимательства.

Приняты меры по сокращению 
задолженности по заработной 
плате. К 21 декабря перед работ-
никами было погашено более по-
ловины долга, имевшегося на на-
чало месяца. Оставшуюся часть 
суммы планируется выплатить в 
ближайшие дни.

Подводя итоги обсуждения, гу-
бернатор подчеркнул, что органы 
государственной власти области, 
местного самоуправления будут и 
в дальнейшем предпринимать ак-
тивные усилия по регулированию 
рынка труда. Е.С. Строев потре-
бовал от всех заинтересованных 
структур ускорить реализацию 
комплекса мер, направленных на 
поддержку и сохранение произ-
водства, сбережение кадрового 
потенциала, укрепление механиз-
мов социального партнерства. Ру-
ководители предприятий несут не 
только социальную, но и юридиче-
скую ответственность за наруше-
ния в сфере трудового законода-
тельства, подчеркнул в этой связи 
руководитель региона.

Пресс-служба губернатора 
и коллегии области.

СОВЕЩАНИЕ

В центре внимания – 
рынок труда

Вчера в администрации области состоялось совещание по 
вопросам состояния рынка труда и мерах по его регулированию. 
Провел совещание губернатор Орловской области Е.С. Строев. 


